

Secours Populaire : Anne Hidalgo et Abdeslem Ghazi lancent la campagne des « Pères Noël Verts »

Vendredi 30 novembre à 18h, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Abdeslem Ghazi, Secrétaire Général du Secours Populaire de Paris, lanceront l'opération de collecte « La brigade des Pères Noël verts ». Cette année, l'association se donne pour objectif de récolter plus de 10 000 jeux et jouets neufs pour les redistribuer aux enfants vivant au sein de familles en situation de précarité.

Chaque année, la Ville de Paris s'engage aux côtés du Secours populaire de Paris pour que les Parisiennes et les Parisiens qui rencontrent des difficultés profitent eux aussi pleinement des fêtes de fin d'année. Cette année encore, ils pourront compter sur l'aide des Pères Noël Verts du Secours populaire de Paris afin que tous les enfants puissent recevoir des cadeaux.

En 2017, cette opération avait permis de récolter 3.500 jeux et jouets neufs. En 2018, le Secours Populaire et la Ville de Paris se fixent l'objectif ambitieux d'en récolter plus de 10.000. Un dispositif inédit est mis en place pour mener à bien cette collecte : du 30 novembre au 19 décembre, pas moins de 300 hottes seront installées au sein des mairies, des crèches, des entreprises et des magasins partenaires de l'opération. Une centaine de bénévoles sera mobilisée tout au long du mois de décembre et des véhicules électriques de la brigade des Pères Noël verts sillonneront la ville. Un compteur indiquant le nombre de jouets collectés en temps réel sera installé sur le parvis de l'Hôtel de Ville jusqu'à la fin de l'opération.

Vendredi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Abdeslem Ghazi, Secrétaire Général du Secours populaire de Paris lanceront officiellement l'opération aux côtés de nombreuses personnalités engagées, à l'instar de Yannick Alleno, Igor Bognanoff, Jeremy Charvet, Charlélie Couture, Lassana Diarra, Raphael Mezrahi, Pierre Rabadan, Harry Roselmack, Thierry Samitier, Fabienne Thiebeault, Aisha Ponelle ou encore Jules Plisson, qui parraineront l'opération.

« Les fêtes de fin d'année sont un moment exceptionnel pour se retrouver en famille. Je suis très fière que Paris s'engage une fois encore aux côtés du Secours Populaire en faveur d'un Noël solidaire, qui fasse la joie de tous les enfants », déclare Anne Hidalgo. « J'appelle toutes celles et tous ceux qui le peuvent à participer à cette opération en déposant un cadeau dans l'une des 300 hottes mises à leur disposition », ajoute l'édile.

« Chaque année depuis 1976, les pères Noël verts donnent un coup de main au traditionnel père Noël rouge, pour que Noël n'oublie personne. Paris est une ville solidaire, et nous savons que nous pouvons compter sur l'engagement des parisiennes et parisiens pour faire en sorte que les festivités de fin d'année concernent tous les enfants et particulièrement les enfants fragilisés » Abdelsem Ghazi

Le 19 décembre une soirée de clôture sera organisée sur le parvis de l'Hôtel de Ville pour annoncer les résultats de cette collecte et remercier les bénévoles et l'ensemble des donateurs et des partenaires pour leur engagement.

Contacts Presse :

Ville de Paris : Ismail Mansouri / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr

Secours populaire : Samia Chabboui / 06 43 02 70 94 / samia.chabboui@spf75.org

www.lesperesnoelverts.com